
 

１．件 名：新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について（島根２

号機） 

２．日 時：令和３年１２月８日 １０時００分～１０時１０分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ｄ会議室（ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者（※・・ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

新基準適合性審査チーム 

忠内安全規制調査官、江嵜規格調査官、齋藤企画調査官、義崎管理官補

佐、千明主任安全審査官、岩崎安全審査官、照井安全審査官、大野安全

審査専門職、藤田審査チーム員、中村原子力規制専門員 

 

事業者： 

中国電力株式会社  

電気事業本部 部長（電源建築） 他１３名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．配布資料 

 規制庁配布資料 

・原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合（第１０１８回）中国

電力株式会社に関する指摘内容 

 事業者配布資料 

・原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合（第 1018 回） 島根

原子力発電所第 2号機に関する指摘内容 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:03 規制庁のテルイです。時間になりましたので昨日の審査会合での指摘事項に

確認に関する連番を初めといいと思います。お手元規制庁Ｏの 

0:00:18 起こしたメンバーが一部電力に起こす以外でもあると思いますけど、少し見比

べる時間をとりたいと思いますけど、もう皆さん見られてますか、食事も見てお

ります。 

0:00:34 中国電力の内藤です。資料については確認しております。以上です。 

0:00:40 経常的わかりますと。 

0:00:50 大体、 

0:00:54 一通り目を通されたと思うので、規制庁側から何か。 

0:00:59 断る。 

0:01:01 お願いしますけど。 

0:01:02 だから、 

0:01:09 今のところ、 

0:01:20 中国電力側から何か確認していくとありますか。 

0:01:28 中国電力の内藤です。 

0:01:31 規制庁さんに作成いただいてるコメントについては、当社からコメントはござい

ません。以上です。 

0:01:42 はい。 

0:01:43 褶曲構造、 

0:01:45 大丈夫ですか。 

0:01:47 中国電力の※我々が問題ですけど。 

0:01:54 今後のヒアリングの中に含めてくれる。 

0:02:00 確認を 

0:02:24 低調できるだけ一番最初のところは確認ということで液滴や指摘ではないの

で、グレーハッチングでやります。 

0:02:38 中国電力の内藤です。承知いたしました。本内容につきましてはヒアリングの

中で説明していきたいと思います。以上です。 

0:02:46 はい、発生 11 ページお願いします。 

0:02:50 人的冷蔵庫 

0:02:55 規制庁、川ですすいません中国電力側の指摘内容の下から二つ目の、これナ

カムラ発言だと思うんですけど、これはＡＮＳＩ審査にあたっての全停というかで

すね、 

0:03:11 といった内容だと思いますので、これは 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:15 この内容でですね進めてくださいということで規制庁としては特に指摘としては

残していないということで整理しています。 

0:03:28 中国電力ナイトウです。承知いたしました。下から二つ目の内容も含めまし

て、指摘いただいた事項につきましては、資料に反映しまして、今後審査 

0:03:41 臨みたいと思います。以上です。 

0:03:48 ちょっといいですか。 

0:03:51 はい。 

0:03:53 中国電力起こらないかと思います。 

0:04:01 給付。 

0:04:02 中国電力の内藤です。こちらこちらから特にございません。以上です。 

0:04:07 おい。 

0:04:09 健聴テルイです。発送、一応私が 5 基昨日の会合で冒頭申し上げたことは、

一応我々のほうには書かせていただきましたけど、 

0:04:22 何かそのコメント回答で回答してくださいというものではなくてですね、今後、 

0:04:28 昨日いろいろと私以外にも殴ら 

0:04:32 これは思いますけどしっかり 

0:04:34 資料作り込んで審査にも飲んでいただければと思いますので、こちらについて

はしっかり対応していただくようお願いいたします。 

0:04:43 今後、 

0:04:46 中国電力の内藤です。承知いたしました。 

0:05:23 中国電力の内藤です。音声としておりさせまで来てちゃってるんですが聞こえ

てます。ちょっと中で話でございました。 

0:05:31 或いは申し上げており市からするということだね。 

0:05:36 今後 

0:05:38 審査は本格化してきますので、遺漏なきよう対応していただければと思いま

す。ほか特になければ、指摘事項の確認関する面談はこれで終了したいと思

います。ありがとうございました。 

 


